



# いちひの9月号



## 川内原子力発電所・消防体験研修



8月24日(水)、3年ぶりに自治環境部会主催の「川内原子力発電所・消防体験研修」に自治会長はじめ関係者17名の参加。

薩摩川内市消防局防災研修センターでの体験研修で、「地震」、「暴風雨」、「煙」、「初期消火」の体験をし、突然来る地震や台風、火災などの災害について体験を通して、どうやって自分の命、家族の命を守り、どう行動したらいいか皆さん真剣に学ばれていました。

午後からは、川内原子力発電所の展示館を見学、説明を聞いた後にバスで発電所構内を回りました。



## 普通救命講習会を実施

9月4日(日)午前9時30分～午後0時30分までの3時間、榑脇保健センターにおいて、普通救命講習会を実施しました。

心肺蘇生の仕方やAED(自動体外式除細動器)の取り扱いを学び、実技は人形を使って、救命効果について学びました。

市比野地区コミでは、毎年1回講習会を開いています。

一度受けただけではなかなか覚えることができません。何回も受けることで、自然に身につけていき、いざという時に役立ちますので、何度でも受けていただきたいと思います。

参加はお年寄りから若い人まで年齢は問いませんので多くの方の参加をお待ちしています。



## 自治会再編検討委員会を実施しました。

現在、市比野地区コミュニティ協議会では自治会再編検討委員会を立ち上げ、各代表の方々から区、自治会の現状について話を聞いているところです。

地区コミとして、「自治会の再編・合併について」、5年後、10年後に地区コミ、自治会がどうなっているかということを考えていただいて、その時に再編・合併をしようかとなっても大変難しい問題です。賛成、反対があるのも当然で、地区の皆さんからいろいろな意見を聞きながら、地区コミ、自治会の将来の方向性を決めていければと思います。

そのためには、今の現状のままでもいいのか、困っていること等の意見を出し合って、地区コミにいろいろな意見を聞かせていただきたいと思います。

よろしくお願い致します。

